

ひまわりだより

春日こども園
令和4年度 活動報告 No. 1



＜春の自然探し＞

桜の花びらを集めたりダンゴムシを探したりして春の草花や生き物に触れて楽しんでいました。「こっちに幼虫がいたよ」「見て！プレスレットかわいいでしょ～」など、友達の言葉に心を動かされ興味をもつ子がいました。中には、製作遊びに取り入れて飾りとして使っている子もいました。



＜園外保育＞

ゆり組さんと一緒に春日神社に行ってきました。神社では、お兄さんやお姉さんとペアになって遊びました。手をつないでくれたり、遊びたい遊具で一緒に遊んでくれたりとゆり組さんの優しさを感じているようでした。また、たくさんの落ち葉に触ったり木の穴を覗いてみたりと園では経験できないことをして思い切り楽しんでいました。



＜ペンカラー＞

ひまわり組になり、新しい教材が仲間入りし、子どもたちから「早く使いたい～！」という声が多くありました。扱い方をひとつずつ確認し、いざ使ってみるとクリヨンとは違う滑らかな描き心地に動きが止まらなくなっていました。6月から、ペンカラーを使って線遊びにも挑戦していきます。



＜こいのぼり競走＞

折り紙をハサミで切ってこいのぼりの鱗を作りました。自分たちよりも大きな巨大こいのぼりに子どもたちは大興奮でした。こいのぼりを泳がせるために、腕を高く上げて力強くスタートし、こいのぼりが上がると歓声があがったり、頑張って走る子の姿を見て応援したりと作ったものでみんなで遊び楽しさを感じているようでした。



＜母の日に向けて＞

「お化粧してるからピンクのほっへにしょ」「黄色が好きだから黄色！」など、大好きなお母さんを思い浮かべながら心を込めて似顔絵を描いたり、プレゼント作りをしたりしました。また、「私のお母さんは髪を結んでくれるよ」「僕のお母さんはお料理してくれる」と、感謝の気持ちを考える良い機会となりました。



＜誕生会＞

『間違い探しゲーム』をしました。「洋服を少しづぶんの中に入れよう」「僕は、上靴を脱ごう」と誕生児は自分の身だしなみに少し変化をつけました。前に出るとみんなにじっくり見られるので恥ずかしそうでしたが「わかんないよ～」と言われると、嬉しそうにしている誕生児もいました。